

BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, viernes 2 de diciembre de 2022 No. 621/2022

Planta de Lavado Oriente del IMSS realiza destacada labor para higienizar ropa hospitalaria

- La Planta brinda servicio a 11 hospitales, 34 Unidades de Medicina Familiar y 9 guarderías de las Representaciones del IMSS en Ciudad de México Sur y Estado de México Oriente.
- Al día son higienizados 15 mil 500 kilos de ropa, es decir, unas 18 mil prendas.

La Planta de Lavado "Oriente" del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) tiene 40 años de proporcionar servicio de lavado de ropa hospitalaria a 54 unidades de las Representación del IMSS en Ciudad de México Sur y Estado de México Oriente, una labor estratégica dentro del Instituto para contar con insumos higiénicos para la atención de la población derechohabiente.

En un día típico esta Planta de Lavado procesa 15 mil 500 kilos de ropa, es decir, unas 18 mil prendas que son higienizadas en ocho equipos de lavado de 250 kilogramos y cuatro secadoras con capacidad de 300 kilogramos por carga.

También cuenta con equipos auxiliares como cargadores, bandas transportadoras, un carro transportador cargas pesadas, donde se utilizan productos biodegradables y programas de ahorro de energía.

Al realizar un recorrido de supervisión por las instalaciones de ubicadas en avenida Luis Hidalgo Monroy 650, en la alcaldía Iztapalapa; el Representante del IMSS en Ciudad de México Sur, doctor Federico Héctor Marín Martínez, puntualizó que, con servicios auxiliares como este, el IMSS refrenda su compromiso de atender de manera integral a la población derechohabiente y asegurar el abasto de ropa en condiciones de uso e higiénicamente limpia.

Destacó que se realizan pruebas de calidad a productos químicos para lavandería y verificar el proceso de higienización de transportes de la Planta de Lavado, destinados a la recolección de ropa sucia y entrega de ropa limpia, de acuerdo a la normatividad y guías técnicas vigentes.

Esta Planta tiene una plantilla de 325 trabajadoras y trabajadores, entre operativos, técnicos, administrativos y cuerpo de gobierno, distribuidos en los turnos matutino, vespertino y nocturno para dar servicios como conteo, clasificación de ropa sucia, lavado,











acondicionado, doblado, reclasificado y en algunos casos baja por inutilidad y rehabilitación, garantizando el servicio todo el año.

En este sentido, el licenciado Jesús Antonio León Rueda, responsable de la Gerencia de la Planta de Lavado, comentó que de las 54 unidades a las que brindan servicio se encuentran 11 hospitales, 34 Unidades de Medicina Familiar y 9 guarderías, y existen 11 vehículos para atender las demandas.

Resaltó que en días pasados la Planta de Lavado recibió un equipo de secado de 300 kilogramos, uno de lavado de 250 kilogramos, así como una lavadora de pruebas de 70 kilogramos, gracias al programa de sustitución del IMSS en su segunda etapa.

Durante este año, la Planta de Lavado Oriente incrementó en un 15 por ciento su productividad gracias a las acciones preventivas y correctivas como la rehabilitación de bandas de transportación, cambio en los generadores de vapor, instalación de tanques en la casa de máquinas, iluminación y pintura.

---000---

LINK DE FOTOS https://bit.ly/3OSUY6F

LINK DE VIDEO https://bit.ly/3uiRJf5









